



10 Pièces

250 m²

Réf. 1487

3 900 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située à pied du centre de Cannes, de ses commerces et des plages de la Croisette cette villa constitue un lieu unique rimant avec singularité et convivialité. Édifiée sur un terrain de 685 m² cette demeure d'environ 250m² constitue une vraie pièce de l'Histoire puisque la propriété a été à l'aube des années 1900 les écuries du Roi Georges V d'Angleterre. Rénovée en 2022 la villa propose 4 chambres en suite, un vaste salon/salle à manger arborant un splendide bar apportant au lieu un cachet inégalable, une élégante cuisine ouverte sur les extérieurs, un salon TV et une salle de ...

972 / 5?000 Ideally located within walking distance of the center of Cannes, its shops and the beaches of the Croisette, this villa is a unique place that rhymes with singularity and conviviality. Built on a plot of 685 m², this residence of approximately 250m² is a real piece of history since the property was at the dawn of the 1900s the stables of King George V of England. Renovated in 2022, the villa offers 4 en-suite bedrooms, a large living/dining room with a splendid bar giving the place an incomparable cachet, an elegant kitchen open to the outdoors, a TV lounge and a gym. Added to this is ...

MAGREY & SONS

9, la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

